



NOTA DE PRENSA

En su segundo día de actividades descentralizadas en el departamento de Arequipa, la presidenta de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, congresista Marleny Portero, junto a su equipo de trabajo; representantes de Agrorural, Gobierno Regional de Arequipa, Contraloría General de la República y Defensoría del Pueblo, se trasladaron hacia la Toma Principal del Canal de Chiguata a fin de conocer el estado en el que se encuentra a efectos de garantizar un suministro adecuado de agua para la producción de alimentos saludables y nutritivos.

La Comisión fue recibida por la señora Dina Velásquez, en calidad de agricultora y presidenta de la Comisión de Usuarios de Chiguata, siendo la persona con quien la Presidenta de la Comisión, congresista Marleny Portero se comprometió a visitar el sitio el pasado 15 de febrero, en la audiencia pública desarrollada en Arequipa. Dentro de la visita se evidenció una infraestructura en malas condiciones, falta de defensas ribereñas y compuertas inservibles, por ello, la señora Dina Velásquez, solicitó al GORE Arequipa, el equipo necesario para que se gestione las defensas ribereñas en beneficio de las zonas agrícolas, debido a que son más de 20 años con esta problemática que es perjudicial para todo el distrito.

Seguidamente se fiscalizó el Reservorio Contune o conocido también como el Reservorio del Alto en Chiguata, el cual se encuentra inoperativo y sin acceso. Ante ello, la presidenta de la Comisión, congresista Marleny Portero, resaltó que se necesita un trabajo articulado entre la Municipalidad, el Gobierno Regional y la Comisión de Usuarios o Agricultores del distrito, además, mencionó que es necesario elaborar un padrón de usuarios actualizado para que así, los mismos puedan acceder a un subsidio por parte del Estado. Sumado a ello, el Especialista en Recursos Hídricos de AGRORURAL, el Ing. Luis Paredes, se comprometió en la elaboración y estudio del expediente para el mejoramiento del Reservorio.

Posteriormente, la presidenta de la Comisión Multipartidaria Hambre Cero, congresista Marleny Portero, junto a su equipo de trabajo, la Contraloría General de la República y la Defensoría del Pueblo, se trasladaron hacia la Municipalidad Distrital de Jacobo Hunter con el objetivo de fiscalizar el proceso de operación y ejecución del Programa del Vaso de Leche (PVL).

La Comisión fue recibida por el Alcalde del Distrito, Sr. Christian Arce, quien manifestó que en cuanto al PVL, cuentan con 130 beneficiarios, y que la municipalidad se encarga de hacer el reparto. Sin embargo, informó cierto

desinterés por parte de la población para acudir al centro de salud para el seguimiento adecuado.

Posteriormente, se apersonaron las funcionarias encargadas de programas sociales, Dra. Nahomy Huanampa y Lic. Delia Mamani, quienes informaron que los productos se entregan en crudo y el proceso de compra recién iniciará debido a que aun están abastecidos con el presupuesto anterior, además hicieron mención que actualmente el almacén se encontraba vacío, ya que habían hecho entrega de los alimentos el primer sábado de febrero, como cada mes. Cabe destacar que la municipalidad cuenta un personal de nutrición para un mejor desempeño del programa social.

Por otro lado, mencionaron que el 75% de la población ya cuenta con ficha nutricional y en el distrito hay 53 personas con discapacidad y 156 adultos mayores. Finalmente, se solicitaron los contratos de adquisición de alimentos que quedaron en ser enviados al correo de la Comisión.

Desde la Comisión estaremos haciendo seguimiento al envío de la documentación y continuaremos fiscalizando a distintas municipalidades a fin de garantizar el derecho a la seguridad alimentaria de la población.